

el Sur, Concepción, 13-V-1996 p. 19.

1434554

En la Feria del Libro

Homenajearon a poeta “príncipe de los lares”

Teillier concibe la poesía como un rescate de la memoria. Con esta afirmación y haciendo caso de estas palabras, docentes, escritores y actores se unieron para homenajear al poeta de los lares. En la penúltima jornada de la Feria del Libro se presentó "Hotel Nube", obra póstuma de Jorge Teillier, publicada por ediciones Lar.

El poeta y editor Omar Lara, el escritor Marcelo Riosco y los académicos Jaime Valdivieso y Mario Rodríguez participaron en una mesa redonda, abordando aspectos tanto de la vida como de la narrativa del poeta muerto recientemente. Además, el escritor Enrique Valdés y la actriz Brisolia Herrera, leyeron algunos de sus poemas.

Para Mario Rodríguez, lo fundamental en Teillier era su tiempo de arraigo. "El encontraba que el resto de los escritores eran desarraigados del mito. Estaban muy europeizados". Agregó que, aunque la muerte en él era un tema constante, también es una apuesta por la vida. "Pero vale la pena estar vivo" dijo el poeta de los lares en uno de sus versos.

Los espacios míticos de Teillier eran el antiguo pedagógico y la "Unión chica", antiguo bar ubicado cerca del Club de la Unión. Otro lugar de arraigo, era el sur de Chile.

Según Jaime Valdivieso, en el poeta la palabra era fundamental porque estaba unida a la existencia. Con ello coincidió Rodríguez en el sentido de que poesía y mito se con-

• Jorge Teillier estaba comprometido para presentar en la muestra su libro "Hotel Nube". Sin embargo, murió antes. Por eso sus amigos lo recordaron.



La gran asistencia de público fue lo más destacado del homenaje a Jorge Teillier y la presentación de su libro "Hotel Nube". El querido poeta siempre tuvo un relación de fraternidad con su público.

funden en Teillier como revelación de lo sagrado. La revelación de la esencia del ser humano.

Enrique Valdés lo recordó con uno de sus últimos poemas "Carta a un cura rural". Además revivió una conversación que tuvo con él antes de morir. "¿Cómo puedes escribir?, le pregunté. Es cuestión de concentración. Un poquito en la mañana

basta, me contestó".

Brisolia Herrera, en tanto, leyó poemas partiendo por "Hotel Nube" que le dio nombre a su último libro.

Jorge Teillier sentía que la poesía le ayudaba a sobrellevar la miseria. Para Rodríguez, esa poesía lo tenía presente entre sus amigos y lectores. "Porque escribió. Porque escribió, está vivo".

Homenajearon a poeta "príncipe de los lares" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenajearon a poeta "príncipe de los lares" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile